



昭和区 柴田たみお

しんぶん赤旗 読者ニュース



発行 日本共産党昭和区委員会 Tel 052-858 3255 Fax 052-858-3256
 Web サイト tamio.jcpweb.net / メール: shibata@tamio.jcpweb.net
 twitter @shibata_pin / Facebook www.facebook.com/tamio.shibata

No. 5 [2014/07/13 発行] 部内資料

集団的自衛権行使を容認 する閣議決定に列島騒然



7/4 川名駅での定例夕方宣伝

7月1日(火)に強行された安倍暴走自公内閣による集団的自衛権の行使を容認する閣議決定に対して、まさに列島全体が騒然となっています。

4日(金)川名駅

前での初めての夕方宣伝では、このニュースを読んで参加して下さった読者の方が3人。ビラの受け取りも良く、「署名はやってないんですか?」と聞かれたり、自転車の中学生らが「戦争反対!」と大きな声で応えてくれたり、フェイスブック友達が偶然通りかかって宣伝の様子を写真でレポートしてくれたりしました。

8日(火)桜山駅

前での定例朝宣伝でも、いったん通過したものの宣伝の内容を聞いてわざわざ戻ってビラを受け取ってくれた方もいました。

11日(金)朝にも御器所で、台風の



7/8 桜山駅での定例朝宣伝



山下よしき書記局長

本共産党の躍進に熱い期待を寄せました。山下よし

7月11日(金)18時半(名古屋市公会堂大ホールで、党中央委員会書記局長の参議院議員山下よしきさんを招いて「いつせい地方選勝利 党創立92周年記念 日本共産党大演説会」が開催されました。客席は4階のモニター会場まで満席になる大盛況。用意された二五〇〇人分の資料が無くなりました。



日本共産党大演説会 二五〇〇人超す超満員

影響の残る強風の中、緊急宣伝をおこないました。

夕方宣伝はじめました

7月から金曜日の夕方に夕方宣伝を始めました。ご都合のあう方はぜひお越し下さい。

7月~8月の夕方宣伝の予定

7/18(金)	PM7:30 ~8:00	荒畑駅
7/25(金)	〃	鶴舞駅
8/1(金)	〃	八事日赤駅

きさんの講演は、大阪弁が時々混じる軽妙な語り口で、安倍政権の国民との矛盾を明快に3つの切り口で指摘。日本共産党が今大いにがんばらなければならないと、改めて決意がわき上がってくるものでした。

また、子どもの頃おぼあさんから繰り返し聞かされた「人の役に立ちなさい」という言葉が原点となつて、19歳のとき日本共産党に入ったというエピソードは印象的でした。

最後には100人を超えるいつせい地方選、中間選挙等の予定候補者と共に私も壇上で暖かい声援を頂きました。



予定候補の皆さん

メールマガジンにご登録を



不定期に、私の活動状況を直接お手元にお届けするメールマガジンを発行しています。登録方法は、左のQRコードを読み取って表示されるメールアドレス(mtouroku@tamio.jcpweb.netと手打ちでも可)に空メールを送るだけ!簡単です。なお、メルマガの送信元はmmaga@tamio.jcpweb.netです。ここからのメールを拒否してしまわないように、迷惑メール対策にご注意ください。